



INS HERZ GEMEISSELT.

CRANS MONTANA 
Absolutely

Vorarbeit für die WM 2027 – das Wallis und Crans-Montana gehen eine Partnerschaft mit Swiss-Ski ein.

Sion, 6.2.2023. Vom 6. bis 18. Februar 2023 sind das Wallis und Crans-Montana in Courchevel/Méribel zu Gast. Ihre Präsenz im House of Switzerland markiert den Beginn einer Partnerschaft mit Swiss-Ski, die darauf abzielt, das Wallis bis 2027 als eine führende Skisportdestination zu positionieren. Für Fans aus der ganzen Welt ist dies die perfekte Gelegenheit, das Wallis und seine Regionalprodukte kennenzulernen.

Der Countdown läuft. Nur noch vier Jahre, dann wird die alpine Ski-Weltmeisterschaft 2027 in Crans-Montana ausgerichtet. Zur Promotion des Events und seines Angebots haben das Wallis und Crans-Montana eine Partnerschaft mit Swiss-Ski geschlossen. Sie werden damit offizielle Partner des House of Switzerland 2023 in Courchevel/Méribel und 2025 in Saalbach in Österreich. Das Projekt, das der Kanton und die Gemeinden von Crans-Montana unterstützen, ist eine Chance für das Wallis: «Wir freuen uns, die Athletinnen und Athleten und ihre Fans zu treffen und mit ihnen die Schweizer Siege zu feiern, bevor wir dann gemeinsam die WM 2027 in Crans-Montana erleben», sagt Christophe Darbellay, Vorsteher des Departements für Volkswirtschaft und Bildung.

Ein Vorgeschmack auf die WM 2027.

Um die Wirkung einer solchen Grossveranstaltung zu maximieren, ist es entscheidend, die Begeisterung der Zuschauerinnen und Zuschauer zu nutzen, indem das Walliser Terroir vor, während und nach der Veranstaltung beworben wird. «Die Zusammenarbeit mit Swiss-Ski ist eine einmalige Gelegenheit, das Wallis bis zur WM 2027 zu positionieren. Ausserdem können wir dadurch unsere Zielgruppe erreichen: Skifans aus den angrenzenden Regionen und sogar aus der ganzen Welt», sagt Damian Constantin, Direktor von Valais/Wallis Promotion.

Für den ersten Auftritt im House of Switzerland treten die regionalen Produzenten, Crans-Montana Tourismus & Kongress und Valais/Wallis Promotion zusammen unter der Marke Wallis auf. Gemeinsam empfangen sie die Athletinnen und Athleten sowie deren Fans aus aller Welt in einem Restaurant in den Farben des Wallis, wo diese den Alpenkanton entdecken können. Die Besucherinnen und Besucher können in diesem Lokal, das Swiss-Ski betreibt, exquisite regionale Produkte wie Raclette du Valais AOP und schmackhafte Walliser Weine probieren. Aber auch andere lokale Spezialitäten stehen im Mittelpunkt.

Das Wallis und Crans-Montana – eine lange Tradition in der Organisation internationaler Events.

40 Jahre nach der legendären Weltmeisterschaft 1987 wird Crans-Montana erneut die besten Skifahrerinnen und Skifahrer der Welt empfangen. Die Region hat langjährige Erfahrung in der Organisation von internationalen Veranstaltungen und bereitet die Ausgabe von 2027 voller Zuversicht vor. Die Präsenz im House of Switzerland ist dabei ein erster konkreter Schritt in Richtung dieses Events. «Die Weltmeisterschaft ist ein Wettkampf auf höchstem Niveau, gleichzeitig aber auch ein grosses Skifest. 2027 will Crans-Montana den Athletinnen und Athleten, den Medien sowie den Zuschauerinnen und Zuschauern ein unvergessliches Erlebnis bieten, sowohl hinsichtlich der Infrastruktur als auch der Stimmung, die grandios zu werden verspricht», erklärt Bruno Huggler, Direktor von Crans-Montana Tourismus & Kongress. Die aktuellen Erfolge des Schweizer Teams und insbesondere der Walliser Skicracks dürften für eine ähnlich festliche Stimmung wie 1987 sorgen.

Gemeinsam 2027 entgegen.

Kontakte:

- Christophe Darbellay, Vorsteher des Departements für Volkswirtschaft und Bildung, 027 606 40 00
- Sophie Clivaz, Médias & Relations publiques, sophie.clivaz@crans-montana.ch, 027 485 04 90
- Valais/Wallis Promotion, Medienstelle, presse@valais.ch, 027 327 36 13